

Antrag Nr. 20-O-20-0051
CDU-Fraktion

Betreff:

Mehr Fußgängersicherheit an der „Globus-Kreuzung“ (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, um Vorschläge, die die Ampelquerung an der „Globus-Kreuzung“ an der Seite Konrad-Zuse-Straße/Stolberger Straße für Fußgänger sicherer machen, da immer wieder festzustellen ist, dass das Linksabbiegeverbot aus Richtung Autobahn kommend missachtet wird.

Begründung:

Der Fußweg aus dem Ort zur Liliu-Klinik führt über die Kreuzung Borsigstraße-Stolberger Straße

Wiesbaden, 07.09.2020